

La oferta formativa del Centro de Lenguas almeriense comprende más de diez modalidades de actividades

La oferta formativa del Centro de Lenguas para el curso 2004-2005 comprende más de diez modalidades de actividades en alrededor de 30 niveles distintos. Los idiomas que se pueden cursar son el Inglés, Francés, Alemán, Italiano, Árabe, Portugués, Ruso y Español como lengua extranjera, cada uno en una gran variedad de niveles, desde los más básicos a los más avanzados. Los interesados en cursar alguno de ellos pueden informarse ya en las instalaciones de esta institución, que se encuentra en el Edificio Central del Campus de La Cañada, teléfono 950 015 814 y correo electrónico clenguas@ual.es.



Los destinatarios de las actividades formativas que se organizan en el Centro de Lenguas son muy numerosos. Está el colectivo de estudiantes del Campus de La Cañada, el personal docente e investigador (PDI) y el personal de administración y servicios (PAS), y, por ejemplo, los estudiantes extranjeros que llegan a Almería y desean aprender con garantías la lengua castellana. También son destinatarias las personas inmigrantes que necesitan dominar con fluidez del idioma del país en el que han fijado su residencia, y en general toda la sociedad, dado que la mayoría de los cursos del Centro de Lenguas son abiertos a que se matricule en ellos cualquier persona, sea o no universitaria.

De esta forma, el Centro de Lenguas organiza Cursos de Español como Lengua Extranjera, entre los que se encuentran tres modalidades: que son los intensivos de Español como Lengua Extranjera; de Lengua y Cultura Españolas; y de Español como Lengua Extranjera para estudiantes Sócrates-Erasmus, donde se ofrecen diversos niveles dependiendo de la fluidez con la que el alumno domine el castellano. Durante el pasado curso académico se mantiene la tendencia al alza en la participación en estas actividades que ya se daba durante años anteriores. En este sentido, desde el Centro de Lenguas se incide en la necesaria proyección que esta institución en el extranjero para proseguir la intensa labor de captación que desde el mismo se está realizando a fin de atraer estudiantes extranjeros que cursen español en Almería.

Por otro lado, están los cursos de idiomas para el personal docente e investigador (PDI) y el personal de administración y servicios (PAS) de la Universidad de Almería, al tiempo que cursos de idiomas para el alumnado de la Universidad de Almería, que se centran en lenguas como el inglés, el italiano, el alemán, el francés y el portugués.

Generales

Otra de las ofertas formativas del Centro de Lenguas son los cursos de idiomas generales, que van desde los de inglés preparatorio de los exámenes de la Universidad de Cambridge, a los de inglés para el Programa de Mayores en la Universidad 'Ciencia y Experiencia', los de alemán preparatorios de los exámenes del Goethe Institut, de francés, árabe, etc. Una de las opciones más populares de las ofertadas por el Centro de Lenguas de la UAL es la de Cursos de Autoaprendizaje en idiomas, realizados a través de soporte multimedia, en los cuales, los alumnos pueden aprender una lengua a su ritmo, sin las trabas de horarios fijos y con una mayor continuidad.

30/08/2004